Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Sie hatten mich auf das Industriegebiet "Am Römig" und die damit verbundene Anbindung an die L 524 / L 527 angesprochen und einen gemeinsamen Ortstermin angeregt. In dieser Angelegenheit habe ich den Technischen Geschäftsführer des Landesbetriebs Mobilität (LBM) Rheinland-Pfalz, Herrn Bernd Hölzgen, gebeten, sich der Thematik anzunehmen. Am 19. Juni 2013 fand ein gemeinsamer Termin mit Ihnen, Herrn Hölzgen sowie zwei Vertretern des regionalen Landesbetriebs Speyer statt. Es freut mich, dass im Rahmen des konstruktiven Gesprächs einvernehmlich Lösungen gefunden werden konnten.

Danach ist Folgendes vorgesehen:

fa 21.8.

Zu der AS Ruchheim A 650 / L 524:

 Bis Herbst 2013 sollen vom LBM Speyer in einem ersten Schritt für verschiedene Ausbaustufen der gewerblichen Entwicklung die

LEBENDIC, JOHER HONCENNAM

1/3